

Botschaft Nr. 939

10. Mai 2015

Die Zeiten sind schwer!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Da bist du ja. Bitte sage den Kindern der Welt heute, dass sie NUR DURCH IHRE UMKEHR ZU MEINEM SOHN FINDEN WERDEN; wer sich nicht bekehrt, sein Leben nicht ändert und im Irdisch-Weltlichen verfangen bleibt, dem wird das Königreich verborgen bleiben, sowie die Wunder, die Mein Sohn bereithält für einen jeden, der IHN aufrichtig liebt.

Meine Kinder. Meine so von Mir geliebten Kinder. Viel Zeit verbleibt nicht mehr, deshalb bekennt euch zu Jesus, damit ihr nicht verlorengeht, denn **der Teufel** wartet nur darauf und **stellt euch Fallen über Fallen, und der, der nicht bei Jesus ist**, sich nicht in IHM gefestigt hat, **wird leichte Beute**, denn die Fallen sind listig, geschickt und getarnt und für die meisten von euch sehr schwer erkennbar.

Deshalb **festigt euch in Meinem Sohn, damit der Teufel euch nicht stehlen kann**. Amen, Meine Kinder.

Kehrt um und festigt euch. Jesus ist der Weg. Euer einziger Weg ins Himmelreich. Ohne IHN werdet ihr verloren sein, und der Teufel wird euch stehlen.

Seid also gewarnt, denn **nur durch eure Umkehr findet ihr zu Jesus, und nur durch eure Festigung in IHM wird der Teufel euch nicht gewinnen!**

Die Zeiten sind schwer, deshalb seid ganz bei Meinem Sohn. Amen.

Ich liebe euch.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.